

Comienzan a colocar el mural en el vestíbulo del Ayuntamiento

19/06/2017



El Taller religioso Julián del Olmo comenzó ayer la instalación de la **pintura mural que se inaugurará el próximo jueves a las 12 horas** en el vestíbulo del Ayuntamiento. El edil de Patrimonio, Amado Navalón, destacó que se trata de **una de las pinturas murales más antiguas de la ciudad**, y contará con una iluminación especial que no dañe la imagen. Además habrá un **panel explicativo y un código QR** para acceder a una web con información de la pintura a la

que tendrán acceso todos los vecinos que se acerquen a contemplar esta imagen creada por el artista alicantino Bernardo Carratalá en 1907. Una vez puesto, las dos licenciadas en Bellas Artes y máster en Conservación y Restauración de Bienes Muebles especialidad en pintura que se están encargando de su recuperación, Lara Navarro y Cristina García, igualarán los espacios entre cada una de las cuatro partes en que se divide la imagen.